

Dispuesto a migrar para obtener empleo, 60% de los profesionistas: OCC (El Financiero 02/02/12)

Dispuesto a migrar para obtener empleo, 60% de los profesionistas: OCC (El Financiero 02/02/12)Zenyazen Flores Jueves, 2 de febrero de 2012 El 60 por ciento de los profesionistas mexicanos están dispuestos a migrar a otro país con tal de obtener un empleo, establece una encuesta realizada por OCC Mundial sobre el comportamiento y hábitos en la búsqueda de trabajo. Según el sondeo, realizado durante enero a cuatro mil 991 profesionistas mexicanos de la base de datos de OCCMundial.com, ganar más dinero es el objetivo de 67 por ciento de los mismos al buscar un nuevo empleo, lo que responde a la pérdida de poder adquisitivo de los salarios frente a la inflación. No obstante señala que el número de profesionistas dispuestos a migrar al extranjero es 22 por ciento inferior a los que estaban disponibles para hacerlo en 2007, año en que la firma de recursos humanos efectuó un estudio similar. Datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) indican que el número de profesionistas ocupados en el país es de seis millones 300 mil personas, es decir 6.7 por ciento más que los reportados para igual periodo de 2010, cuando sumaron cinco millones 900 mil. Sin embargo, el reporte de la dependencia sobre tendencias del empleo profesional indica que alrededor de 30 por ciento de los profesionistas trabajan en ocupaciones no acordes con sus estudios, porcentaje que prácticamente se mantiene sin cambios desde el tercer trimestre de 2009. Adicionalmente, en la encuesta sobresale que en México las tres principales formas de afrontar el gasto cuando no se cuenta con un trabajo son el apoyo de los padres, la pareja o los amigos, con 45 por ciento; los ahorros, 42 por ciento, y el subempleo o el trabajo independiente, 40 por ciento. Ingresos En el aspecto salarial, la STPS indica que el ingreso promedio mensual de los profesionistas ocupados en el país fue de nueve mil 956 pesos al tercer trimestre de 2011, esto es 104 pesos menos respecto a igual periodo de un año antes, cuando el sueldo promedio se ubicó en diez mil 60 pesos. La encuesta de OCC Mundial añade que 58 por ciento de los encuestados destinan diariamente parte de su jornada laboral a buscar empleo, y con el objetivo de incrementar sus oportunidades de encontrarlo, 63 por ciento considerarían contratar algún tipo de consultoría profesional. Mientras, 75 por ciento de los participantes manifestaron que para aumentar sus probabilidades de encontrar un nuevo o mejor empleo buscan mejorar sus áreas de oportunidad personal y toma de acciones como continuar con su preparación académica o desarrollar relaciones profesionales.